

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

LES DIERON A LLENAR

ACRIBILLAN A DOS CARNALES EN TLALPAN

● Hombres armados les dispararon a quemarropa en repetidas ocasiones **28**



LA MUERTE LLEGÓ A SU CASA

EJECUTAN A 2 HOMBRES EN LA ZONA DEL AJUSCO

Un solitario sujeto les disparó a los dos hermanos con una escopeta

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO - Dos hombres fueron ejecutados a sangre fría al interior de su domicilio ubicado en el Ajusco, en la alcaldía Tlalpan; el asesino les disparó con una escopeta.

El doble asesinato provocó una intensa movilización policiaca en las calles Camino Pedro Moreno y Pirámide, en la colonia San Miguel Ajusco, donde dos hombres, de 39 y 29 años de edad, se encontraban en su

casa cuando el tirador ingresó y les disparó con una escopeta.

Las detonaciones alertaron a los vecinos, quienes solicitaron auxilio de los servicios de emergencia para brindar las primeras auxilios. Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acordonaron el lugar, mientras que los elementos de la Fiscalía General de Justicia capitalina comenzaron con el levantamiento de los cuerpos y las primeras indagatorias.

Hasta el momento se des-

conoce el móvil del crimen, ya que ni familiares ni vecinos dieron información sobre posibles riñas o peleas con las víctimas.

Esta no es la primera vez que una ejecución tiene lugar en la alcaldía Tlalpan, pues el pasado 20 de marzo, una balacera ocurrió en la colonia Miguel Hidalgo Primera Sección, a unos cuantos kilómetros de distancia.



VENDETA



Se cree que fue por un ajuste de cuantas



Se presume un ajuste de cuentas



Matan a 2 hermanos a balazos en Tlalpan

ROBERTO GARCÍA

En la zona de Ampliación San Miguel Ajusco, en la Alcaldía Tlalpan, es común escuchar balazos por festejos en los distintos ranchos de la zona, pero los que sonaron las primeras horas del viernes le quitaron la vida a los hermanos Juan Diego y Miguel Ángel.

Los primeros reportes indican que a las 08:00 horas, pobladores de la comunidad reportaron a dos hombres de 39 y 29 años tirados malheridos en un paraje cercano a las calles Camino de Cansa Caballo y Pirámide.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) llegaron al lugar y solicitaron el apoyo de unidades médicas.

Al llegar los paramédicos y revisar a ambos hermanos los encontraron sin signos vitales y con heridas de bala además de otras huellas de violencia.

Vecina

“Aquí es normal escuchar balazos, como hay fiestas, ranchos y es más bien un pueblo, a cada rato tiran balazos, por eso no pensamos que hubiera pasado otra cosa”.



TRÁGICO DECESO EN PERIFÉRICO SUR

Misteriosa muerte de mujer en Periférico Sur

**Ana deja carta póstuma,
pero la policía investiga si
se aventó o la aventaron**

ARIANNA ALFARO

La muerte de Ana es todo un misterio. Una carta póstuma es una de las posibles pistas del fallecimiento de la mujer. En las primeras horas de ayer, en plena

madrugada, automovilistas se quedaron atónicos al ver a una mujer tirada en la carpeta asfáltica sin vida sobre Periférico Sur a la altura de Luis Cabrera, alcaldía La Magdalena Contreras.

Fueron los mismos automovilistas quienes pidieron el apoyo de los servicios médicos para poder ayudar a la mujer, de unos 55 años de edad, quien presuntamente se arrojó al vacío desde el puente vehicular.

La Unidad de Inteligencia de la Fiscalía

General de Justicia de la Ciudad de México está investigando la causa de la muerte, tras recibir los reportes de los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

SUPUESTO SUICIDIO

Los primeros datos señalan que la mujer a bordo de un auto viajó hasta la intersección de la Supervía Poniente, para después bajarse del coche y lanzarse desde una altura de más de 20 metros y caer en la lateral del Periférico Sur.

Los paramédicos ya no alcanzaron a hacer nada por ella cuando llegaron a la colonia San Jerónimo Lídice, ya que había perdido el último aliento tras la gravedad de los golpes por la caída.

Una carta póstuma es la que abrió la posibilidad a una investigación por presunto suicidio y, en cuya nota, también había indicaciones para llamar al dueño del coche en el que llegó hasta el lugar de su trágico deceso.

Las investigaciones señalan que Ana llegó al segundo piso del Periférico Sur, donde estacionó el coche, justo antes de la desviación a Luis Cabrera, descendió y luego de unos pasos se arrojó al vacío.

Los policías capitalinos acordonaron el perímetro donde quedó el cuerpo, así como la zona donde estacionó el coche, para evitar incidentes ante la poca visibilidad y otros vehículos.

El personal del Ministerio Público lleva a cabo las investigaciones pertinentes, para integrarlas en la carpeta de investigación, donde también incluirán los resultados de la necropsia.

Serán las autoridades las que determinen si se trató de un suicidio, o las investigaciones arrojan otras posibilidades que derivaron en la muerte de Ana.

Las investigaciones continúan luego de ser muy extraño para las autoridades que la mujer "estacionó" el auto en el puente vehicular tras pagar la cuota para entrar al segundo piso y dejar la carta póstuma en el auto.



Las investigaciones conti-
núan luego de ser muy extraño
para las autoridades que la mujer
“estacionó” el auto en el puente
vehicular tras pagar la cuota para
entrar al segundo piso y dejar la
carta póstuma en el automóvil



Presuntamente se arrojó al vacío desde el puente vehicular, a la altura de Luis Cabrera; habría ido en coche para lanzarse desde una altura de más de 20 metros



Misteriosa muerte de Ana, una mujer de 55 años de edad, quien fue encontrada sin vida sobre Periférico Sur /FOTOS: CORTESÍA





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS